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REQUERJMENTO No 10/202!t

Cleber Juliano de Oliveira, Vereador da Câmara Municipal de
Mariápolis, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições que lhe são conferidas por Lei,
REQUER, na forma regimental, que a Prefeitura Municipal de Mariápolis junto ao setor
competente, que sej am feitas podas em arvores na Avenida Pedro Botan (entre os números
17 ao 511). Caso a responsabilidade seja da concessionária de energia elétrica §eoenergia
Elektro), solicito que a Prefeitura entre em contato para as devidas providências.

JUSTIFICATIVA

Frequentemente tenho recebido reclamações de moradores que
residcm próximos ao trecho citado, solicitando a pocla de árvores em diversas árvores
defronte suas casas. que estão com os galhos atinginclo a rede de energia elétrica, inclusive
em dias de ventos fortes, batem na fiação e acarreta na queda de energia aos moradores.

Senr dúvidas. a poda de árvores ó necessária no trecho citado em
caráter dc urgência. para que os moradores não continuem tendo transtornos com a queda de

energia em períodos de ventania.

Termos ern que,

P. delerimento.

Mariápolis, Sala das Sessôes, 03 de abril de 2024.

APROVADO


